

Yeni Berenice y Fiscal de Santiago tratan sobre operación Falcón

Ney SANTANA
SANTIAGO

La directora general de Persecución del Ministerio Público, procuradora adjunta Yeni Berenice Reynoso, se reunió de urgencia ayer en esta ciudad con el procurador fiscal de Santiago, Osvaldo Bonilla, y trascendió que se trataron temas relacionados con la Operación Falcón.

Al concluir el encuentro, realizado en el Palacio de Justicia de Santiago, el fiscal Osvaldo Bonilla rehusó referirse a los asuntos tratados y remitió a los periodistas a la magistrada Reynoso.

No obstante, trascendió que ambos funcionarios del

Ministerio Público ultimaron detalles en el expediente sobre el tiempo de solicitud de la prisión preventiva y si pedirán al tribunal que el caso sea declarado complejo.

Ayer estaban reclusos en la carcelita del Palacio de Justicia de Santiago nueve detenidos (cinco mujeres y cuatro hombres), quienes fueron detenidos durante la Operación Falcón en Santiago de los Calleros.

La magistrada Reynoso ha informado que una parte de la Operación Falcón será judicializada en la provincia de Santiago por ser la demarcación donde operaba el grupo al que se le acusa de narcotráfico y lavado de activos.

La madrugada del pasa-

do miércoles el Ministerio Público ejecutó en Santiago y en otras provincias del país la Operación Falcón en coordinación con la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD) con el apoyo de la DEA, donde desarrollaron 86 allanamientos y el decomisaron de bienes millonarios.

Los allanamientos desarrollados en Santiago ocurrieron en la urbanización La Trinitaria en dos torres de apartamentos de donde las autoridades sacaron documentos, al igual que en otros operativos en negocios de préstamos ubicados en las avenidas Estrella Sadhalá y Francia. También en otro inmueble de la calle 16 de Agosto frente a la antigua local de

la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

Los arrestados durante los allanamientos en el caso de la Operación Falcón como Juan José de la Cruz Morales (Wandy, Wander, W, el Michero, el Hombre o el Don), Juan Maldonado Castro (Marcial o El Líder), María Olimpia Tavares Rodríguez (Oli, La Princesa), Lenin Bladimir Torres Bueno, Rafael Alberto de Jesús, Marisol López Ceballo (Mary).

También, Elva Teresa Polanco, Delfina Asunción Polanco, Víctor Elpidio Paulino Herrera, Francisco Linares Pimentel, Adolfo Torres Sanabria y Julio César Jiménez Talavera.



Procuradora adjunta Yeni Berenice Reynoso.

Este jueves se informó que cualquier momento podría ser depositada la solicitud de medida de coerción ante la Oficina de Servicios Judiciales de Atención Permanente de Santiago en contra de los apresados ayer durante la Operación Falcón.

Autoridades Interrogan a 15 implicados proceso Falcón

LA REDACCION
SANTIAGO

Fueron ingresados la tarde de ayer jueves a la carcelita del Palacio de Justicia de Santiago, alrededor de 15 implicados en los delitos de narcotráfico y lavado

de activos apresados ayer miércoles en distintos puntos del país, en medio de la operación Falcón, bajo la custodia de agentes de la Dirección Nacional de Control de Drogas.

Los detenidos, llegaron a bordo de un autobús del organismo antinarcóticos. En el grupo, se vieron esposados, a

4 mujeres, incluida la presentadora de televisión Dianabel Gómez, y 13 hombres.

Entre los detenidos también está Javier Checo, un reconocido dirigente de la Federación de Taxistas del Cibao, detenido el miércoles en uno de los allanamientos en una financiera.

Realizan tres allanamientos más en Santiago

LA REDACCION
SANTIAGO

Las autoridades realizaron ayer, tres nuevos allanamientos simultáneos en Santiago, como parte de la Operación Falcón que busca desarticular una red de narcotráfico y lavado de activos.

Afectivos de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), en coordinación con el Ministerio Público y apoyados por agentes de la Administración de Control de

Drogas (DEA), de Estados Unidos, continuaron ayer jueves con los operativos que iniciaron la madrugada del pasado miércoles en nueve provincias del país.

Hasta el momento las autoridades han decomisado a los integrantes de la red miles de dólares, 13 estaciones de combustible, decenas de muebles, 20 vehículos de alta gama y tres dealers.

Por el caso han sido arrestados Juan José de la Cruz Morales, quien fue apresado en el año 2016 junto a seis dominicanos por estar vincu-

lado al decomiso de 1,786 kilos de cocaína en Puerto Rico, Juan Maldonado Castro, titular de la Dirección General Comunidad Digna, así como José Alejandro de la Cruz Morales, María Olimpia Tavárez, Lenin Bladimir Torres Bueno y Delfina Asunción Polanco.

También Rafael Alberto de Jesús, Marisol López Ceballos (Mary), Elva Teresa Polanco, Víctor Elpidio Paulino Herrera, Francisco Linares Pimentel, Adolfo Torres Sanabria y Julio César Jiménez Talavera.

Detienen dos personas dentro de un banco vinculadas al operativo

LA REDACCION
SANTIAGO

Miembros de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD) apresaron a dos personas que supuestamente fueron a retirar una suma ele-

vada de dinero, en el Banco Santa Cruz de Santiago ubicado en la avenida 27 de Febrero.

La entidad bancaria aclaró que no tiene ninguna vinculación con el hecho, y se quejaron porque, según denunció Silvino Pichardo, ejecutivo del banco, los miembros de

la DNCD penetraron al establecimiento sin una orden judicial ni la compañía de un fiscal.

Se desconocen los nombres de las personas arrestadas pero se informó que se le estaba dando seguimiento, por estar vinculados a la Operación Falcón.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
CULTURA

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del procedimiento: CULTURA - CCC - LPN - 2021-0003

OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

El Ministerio de Cultura, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley n.º 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley n.º 449-06, de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para **Servicios de Reparación y Mantenimiento de los Equipos de Climatización tipo Chillers de Bellas Artes.**

Los interesados en retirar la ficha técnica deberán dirigirse al Ministerio de Cultura, ubicado en la Av. George Washington, esq. Pte. Vicini Burgos, en horario de 8:30 a. m. a 3:30 p. m. de lunes a viernes, o bien descargarla de la página web de la institución www.cultura.gob.do o del portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 29 de octubre de 2021, a las 11:00 a. m., en el Salón de Recepción del Área de Compras del Ministerio de Cultura.


CARMEN HEREDIA
Ministra de Cultura de la República Dominicana

Santo Domingo, Distrito Nacional
Septiembre 2021